

BAB V

KESIMPULAN, IMPLIKASI DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan pada periode tahun 2007 sampai dengan tahun 2012 menunjukkan bahwa terdapat pengaruh investasi terhadap ketimpangan distribusi pendapatan dan tingkat inflasi juga mempengaruhi ketimpangan distribusi pendapatan. Penelitian ini menggunakan analisis data panel yang terdiri dari 33 Provinsi di Indonesia, maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Berdasarkan hasil perhitungan, investasi berpengaruh secara signifikan dengan arah positif terhadap ketimpangan distribusi pendapatan pada tahun 2007 sampai dengan tahun 2012.
2. Inflasi berpengaruh negatif dan signifikan terhadap ketimpangan distribusi pendapatan di Indonesia pada tahun 2007 sampai dengan tahun 2012.
3. Investasi dan inflasi secara bersama-sama mempengaruhi ketimpangan distribusi pendapatan.

B. Implikasi

Berdasarkan penelitian dan kesimpulan di atas, implikasinya adalah sebagai berikut :

1. Investasi memiliki pengaruh positif terhadap ketimpangan distribusi pendapatan di Indonesia. Tingkat ketimpangan distribusi pendapatan

dapat mengalami penurunan apabila investasi digunakan dengan baik. Di banyak negara berkembang, yaitu negara padat modal, investasi hanya hanya menguntungkan pihak-pihak yang memiliki banyak modal tanpa memperhatikan daerah yang masih ada di wilayah tertinggal. Dengan demikian, investasi yang tinggi di suatu provinsi akan berdampak pada naiknya tingkat ketimpangan.

2. Inflasi memiliki pengaruh negatif terhadap tingkat ketimpangan di Indonesia. Meningkatnya inflasi akan mengakibatkan turunnya tingkat ketimpangan. Apabila inflasi menurun maka ketimpangan di suatu wilayah akan meningkat atau dengan kata lain kecil. Hal ini bisa terjadi jika inflasi tidak berpengaruh terhadap orang-orang yang memiliki pendapatan tinggi. masyarakat yang memiliki pendapatan tinggi cenderung tidak akan berpengaruh oleh tingkat inflasi yang terjadi. Namun, inflasi akan lebih berpengaruh terhadap masyarakat yang mempunyai pendapatan rendah.

C. Saran

Setelah mengadakan penelitian dan memperoleh hasilnya, maka peneliti mengajukan saran sebagai berikut :

1. Berdasarkan kesimpulan bahwa jumlah investasi mempengaruhi ketimpangan pendapatan antar provinsi di Indonesia, selain meningkatkan produktivitas tenaga kerja, Pemerintah Provinsi di Indonesia perlu meningkatkan iklim investasi yang kondusif dengan cara

memberikan insentif bagi para pengusaha agar tertarik menanamkan investasinya di daerah, bentuk insentif tersebut dapat berupa kemudahan dalam mendirikan usaha baru. Selain itu investasi yang dilakukan harus mencermati sektor ekonomi yang mana yang perlu dikembangkan sesuai dengan karakteristik daerah untuk memperkecil kesenjangan aktivitas perekonomian antar provinsi. Investasi juga harus memperhatikan daerah yang masih tertinggal agar mereka mendapatkan dampaknya, juga bagi para masyarakat, adanya investasi seharusnya juga meningkatkan kesempatan kerja agar produktivitas dan pendapatan mereka bisa meningkat lalu bisa meningkatkan perekonomian di Indonesia dengan naiknya pertumbuhan ekonomi.

2. Pemerintah diharapkan menjaga stabilitas perekonomian agar tidak terjadi inflasi yang merugikan masyarakat. Kebijakan moneter yang dilakukan haruslah tepat agar kesejahteraan masyarakat di Indonesia tetap diutamakan.